

## LIMACHE EN LA NOTICIA

# ESCUELA TENIENTE MERINO SE ADJUDICÓ FONDOS PARA MEJORAR INFRAESTRUCTURA

Un total de 408.312.596 de pesos se adjudicó la Escuela Teniente Hernán Merino Correa para desarrollar diversas obras, en el marco de los Proyectos de Conservación de Infraestructura del Ministerio de Educación. La gestión del DAEM ante la Seremi de Educación permitió la obtención de estos dineros que se invertirán específicamente en mejoras de baños, ventanas, actualización de sistemas eléctricos, evacuación aguas lluvias y otros, yendo en beneficio no solo de sus estudiantes, sino también de toda la comunidad educativa.